
 
 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa de Goiás 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa de Goiás, a 

Deputada que o presente subscreve, na forma regimental e após manifestação 

plenária, vem, respeitosamente, perante a Vossa Excelência REQUERER o envio 

de expediente ao Excelentíssimo Governador do Estado de Goiás, SENHOR 

RONALDO RAMOS CAIADO, solicitando-lhe a retomada das obras da sede da 

Eseffego, atualmente câmpus da UEG, localizada no Setor Leste Universitário no 

Município de Goiânia.  

JUSTIFICATIVA 

A Universidade Estadual de Goiás é, desde 1999, uma essencial instituição 

para o desenvolvimento da pesquisa e da educação no Estado de Goiás, 

contribuindo para a formação de profissionais com cursos de graduação, mestrado, 

doutorado e especializações com sedes nos municípios de Anápolis, Aparecida de 

Goiânia, Morrinhos, Quirinópolis, Formosa, Cidade de Goiás, Uruaçu, São Luís 

dos Montes Belos. 

Destarte, é mister compreender a necessidade de manutenção e 

aprimoramento da instituição, seja com a contratação de um corpo administrativo 

qualificado, bem como a conservação e restauração de prédios necessários para 

atender as demandas da entidade. 

Contudo, é notável o sucateamento da unidade de ensino, evidenciada pelas 

precárias condições das edificações. Nesse momento, pois, chamo atenção para o 

abandono da Eseffego – Escola Superior de Educação Física e Fisioterapia do 

Estado de Goiás, câmpus da UEG situado em Goiânia no Setor Leste Universitário. 



 
 

A sede está fechada desde 2018 para reformas, porém não há, até o 

momento, previsão para a conclusão das obras. Em reportagem divulgada nessa 

terça-feira (14/03/2023), o Jornal O Popular denunciou a existência de rachaduras 

e infiltrações nas salas de aula, quadras e pistas tomadas pelo matagal e piscinas 

cheias de água parada e lodo, o que pode levar ao desenvolvimento de focos do 

mosquito Aedes aegypti. 

Para mais, informa-se que cerca de 800 (oitocentos) alunos de licenciatura 

e bacharelado reclamam das limitações estruturais da sede provisória, no Centro 

de Excelência do Esporte. Os estudantes da faculdade relatam que as atividades 

são, muitas vezes, prejudicadas, com o cancelamento de aulas e não realização de 

atividades práticas essenciais para a primorosa conclusão dos cursos.  

Nesse diapasão, na condição de Presidente da Comissão de Educação desta 

casa e visando contribuir com os esforços da Frente Parlamentar em Defesa da 

UEG, instalada ontem (15/03/2023), apresento o presente expediente, porquanto a 

defesa do ensino público de qualidade assume, em meu mandato, papel 

fundamental e notório. 

Pelo exposto, solicito aos nobres pares a aprovação do requerimento. 

 

Sala das Sessões, aos        de                de                             2023. 

  

                                                                

 

 

BIA DE LIMA (PT) 

Deputada Estadual 

Assembleia Legislativa do Estado de Goiás 
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